
Nachlese 14 

Als der Auftritt angesagt war, waren wir alle aufgeregt und hatten Angst, 

dass etwas schiefgehen könnte. Wir mussten sehr ruhig hinter der Bühne 

sein. Trotzdem gelangen uns die meisten Auftritte/Stücke. 

Ich finde, dass wir es sehr gut gemacht haben. Natürlich gab es Probleme 

und Schwierigkeiten, jedoch haben wir es zufrieden absolviert und dem 

Publikum hat es auch sehr gefallen. 

Ich bin stolz auf uns. 

Als der Direktor die Abschlussrede hielt, waren wir schon recht müde. 

Als das Mostviertelfestival fertig war, aßen und tranken wir etwas. Zum 

Schluss gingen wir begeistert nach Hause. 

 

Soline Gargary, 3A – unsere vielseitig eingesetzte Fensterguckerin mit 

Fluchterfahrung 


